



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	39	01/06/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Café político

José Fonseca
jose.fonseca@eleconomista.mx

Contrarreloj decisión de la alianza opositora

A un año de la elección presidencial y a semanas del destape de la candidatura de Morena está contrarreloj la alianza opositora —PAN, PRI y PRD— para postular su candidatura presidencial y pactar un gobierno de coalición.

Saben que sus franquicias son esenciales para la suma de malquerencias contra el gobierno lopezobradorista, pero les urge armar una estrategia de comunicación para publicitar la designación de su candidato o candidata a la presidencial.

Deben ignorar la de "candidatura legítima" que sólo favorece al oficialismo y tienen que empezar a construir una narrativa estridente que durante 365 días atice la indignación de los descontentos, desilusionados y damnificados del régimen.

Seguridad: el Senado oyó lo que quería
Es la primera vez que los titulares de Sedena y Marina comparecen ante la comisión bilateral de seguridad del Senado, junto con la titular de la SSPC, **Rosa Icela Rodríguez**, y otros funcionarios del gabinete de seguridad.

Sesión cerrada, pero fácil para funcionarios fogueados que le dijeron a los senadores lo que querían oír, no sólo los de la mayoría de Morena, hasta los del llamado bloque de contención.

Les recomendaron financiar programas que fortalezcan a las policías estatales y municipales, con lo que poco a poco se lograría lo que tantos legisladores opositores quisieran, que soldados y marinos regresen a los cuarteles. Y todos contentos.

Banamex: Palacio no quita el dedo del renglón
A quince meses del fin del sexenio, en Palacio Nacio-

nal revisan con relativo realismo los programas gubernamentales para prevenir el sofocón de un fracaso en los meses finales, como que el Banco Bienestar no lo gre cubrir el rol asignado.

En entrevista durante visita a naciones de Medio Oriente, el subsecretario de Hacienda **Gabriel Yorio** dijo: "el Secretario de Hacienda nos ha pedido evaluar los distintos escenarios en que sería benéfico para México adquirir Banamex".

En fuentes palaciegas se afirma que se calcula que sólo con una infraestructura como la de Banamex se cumpliría el objetivo descrito hace seis meses al presidente por la Tesorera de la Federación **María Elvira Concheiro**.

NOTAS EN REMOLINO

Antes de enredarse en líos judiciales, el Gobierno de la República debía encargar a la STPS investigar las quejas de trabajadores de la China Communication Construction Company, la que produce los durmientes para el tramo 1 del Tren Maya. Han parado los trabajos demandando pago oportuno de salarios y prestaciones... ¿Qué pelean los cárteles en Frontera Comalapa, Chiapas, ciudad de 20,000 habitantes? El control de la Carretera Panamericana, ruta vital para trasiego de drogas... Puntos más, puntos menos, pero a pesar de que los beneficios innegables de los programas sociales del Gobierno, la pobreza laboral en las ciudades no cede, por la inflación, según informaciones periódicas... Era un sueño guajiro suponer que por una orden judicial la mayoría morenista se brincaría las trancas y violaría la consigna presidencial de no cubrir las vacantes en el Inai. Lo probó, otra vez, la votación de ayer en la Comisión Permanente... El irlandés **Jonathan Swift** nos dejó esta maravillosa y sabia sentencia: "¡Ojalá vivas todos los días de tu vida"...